

Bravo aseguró que llega a la Copa América, pero Loyola será baja

El arquero descartó algo de gravedad y dijo que deberá descansar unos días. Mientras que el lateral sufrió un esguince grado 2 en su tobillo izquierdo y quedó fuera.

Benjamín Valdivieso B.

El triunfo de Chile sobre Paraguay dejó muchas sensaciones positivas, pero la salida de Felipe Loyola y Claudio Bravo levantaron las alertas. Los jugadores llegaron en la jornada de ayer a hacerse los chequeos médicos y para uno, las noticias no fueron positivas.

Es el caso de Felipe Loyola, el jugador acerero sufrió un esguince grado 2, según reveló radio Cooperativa. La recuperación sería de dos a tres semanas, por lo que no entra en los plazos de la Copa América. El torneo que se realizará en Estados Unidos comienza el 21 de junio para Chile, en el debut frente a Perú.

Después del partido, en conferencia de prensa, el técnico Ricardo Gareca abrió la posibilidad de convocar a un nuevo jugador. Dentro de la normativa, el reemplazante de Loyola deberá ser uno de los 55 prenombrados previamente. Nicolás Fernández, jugador de Audax Italiano, sería la primera opción.

Por el lado de Claudio Bravo, las cosas resultaron de mejor manera. El arquero



ERNESTO GUEVARA/AGENCIA UNO

El arquero nacional encendió las alarmas tras un golpe en el primer tiempo ante Paraguay.



NICOLÁS FERNÁNDEZ

sería el reemplazo del lesionado Felipe Loyola en la nómina.

CLAUDIO BRAVO

salió en el entretiempo ante Paraguay y fue reemplazado por Gabriel Arias.

salió por una dolencia en su rodilla izquierda tras un choque con Adam Bareiro.

Afuera de la Clínica Meds, tras sus chequeos, el capitán de la Roja confirmó el alcan-

ce de la dolencia. "Hicimos unas pruebas, el doctor evaluará en relación a eso... No hay nada de gravedad", comentó. Al momento de ser consultado si se mantiene en la nómina, el portero se mostró optimista con el resultado. "Espero que sí, aunque tendré que parar unos días y recuperar la rodilla porque sí tengo un poco de molestia", declaró.

Por lo mismo, el capitán de la Roja confesó que, ante la duda, prefirió avisar y por eso fue el cambio ante los guaraníes. "Ahora estoy con un po-

co de dolor, por eso salí. Era para no arriesgar, íbamos ganando, estábamos haciendo bien las cosas", añadió.

En la misma línea, Bravo puso paños fríos sobre una posible complicación. "Nunca he tenido susto con el tema de las lesiones, ni miedo, porque son parte de esto. Estamos todo el día haciendo esfuerzos grandes, es parte de la actividad", cerró.

Se espera que entre mañana o el sábado Ricardo Gareca anuncie la nómina oficial de los jugadores que viajarán a la Copa América.